



新郷小学校だより

ホームページアドレス<http://www.awara-kyouiku.jp/~shingou/>

立派な卒業式ができました 3/18(金)



在校生や保護者、地域の方々、先生方に見守られて、6名の6年生が小学校の全課程を修了し、新郷小学校を巣立っていきました。小さくあどけなかった1年生が6年間の時を経て、「こころひろく、かしこく、たくましく」成長し、新郷小学校の最上級生となりました。小学校6年間の課程を修了した証として授与した卒業証書にはたくさんの思い出が詰まっています。

「はなむけの言葉」として、6名一人一人に対する思い出を述べさせてもらいました。また、6名全員に共通するすばらしさ（「ありがとうございます」の感謝の言葉が自然に言えることを）を話しました。卒業生が身に付けたこの習慣を新郷小学校の伝統として在校生が受け継いでいってほしいと思います。



また、卒業生と在校生の「お別れの言葉」は、どちらも大きな声で心を込めて伝え合いました。「体育祭の応援団長、すばらしいふりつけで、大きな声を出していました。最後の決めポーズはとてまかっこよかったです。」とK.Yさんの声。大きな声で気持ちがこもっていましたね。みんなの力で卒業式を成功させました。どの子ももうすぐ1学年進級できます。その姿になってきました。

卒業生のみなさん、感謝の気持ちと思いやりの心を忘れず、人から愛され信頼される人になってください。4月からは中学生。元気いっぱい充実した学校生活を過ごしてください。



わたしは、別れの言葉できんちょうしました。ましがえたらどうなるんだろうと思ったけどましがえませんでした。自分で大きな声で言ったかわからなかったけど、夜におかあさんに「大きな声だったよ」と言われたのでよかったです。6年生がいなくなると少しさびしいなあと思いました。でもがんばろうと思いました。3年 Y.N



3月18日にそつぎょうしきがありました。本番前はわかれのことが心配でした。本番がはじまって、ぼくの前のことばをそうたくんが言いました。ぼくの出番がきました。大きい声で言ったけどもっと大きい声は出ませんでした。次のそつぎょうしきでは5年生よりもっと大きな声を出したいです。6年生のたいどを見ていたら、足はくっついていてせすじはすごくまっすぐで、ぼくらの札よりも一、二、三をまもりながらゆっくりしんちょうにやっているのですごいと思いました。2年 Y.F



卒業式を終えて、わたしは二つのことを思いました。一つ目は、別れの言葉のことです。練習の時よりも声が出ていてゆっくり言うことができました。二つ目は、6年生がいなくなってもわたしたちががんばろう思ったことです。4月からは一つ学年が上がり5年生になるからです。4年



来年の卒業式も今年のようによい卒業式にできるようにしたいと思いました。D.A
卒業式では別れの言葉をましがえないようにがんばりました。別れの言葉で、6年生の方を向いて言いました。練習の時には少しましがえていたので、本番でもましがえそうで不安だったけれど、ましがえずに言えたのでよかったです。卒業式を成功させられたのでよかったです。これからは自分たちが最上級生としてがんばっていきたいです。5年 T.K

新芦原青年の家 開所記念 タイムカプセル埋込式に参加 3/21

芦原青年の家が7月16日にリニューアルオープンします。それを記念して、タイムカプセルの埋込式があり、3名の1年生とご家族が参加してくれました。当日までにメッセージを書いてきてもらい、それをタイムカプセルに入れ、埋めました。石灯笼には、学校名と参加児童の名前が彫り込まれていて、とてもよい記念となります。何年か後にタイムカプセルが掘り起こされ、本人のもとに送られてくるそうです。ご協力いただいたみなさん、ありがとうございました。



保護者の皆様、ご支援・ご協力ありがとうございました

3月29日の離任式の登校はありますが、3月24日をもって1年から5年生は今年度の学年を修了し、4月1日から新学年に進級します。保護者の皆様にはこの1年間の本校の教育活動に対しまして、多大なご支援・ご協力を賜り、ありがとうございました。

振り返ってみますと、子どもたちはこの1年間で身も心もとてもたくましく成長しました。生活面で問題があったこともありましたが、担任や学校全体で指導し、その都度ご家庭と連携を図りながら対応してきました。新郷小の子どもたちは、明るく素直です。高学年は自覚を持っていろいろな活動に責任をもって取り組んでくれます。欲を言えば、さらに元気よく、そして指示されるまで待つのではなく自ら行動できるといいですね。24日には子どもたちに通知表「のびゆくすがた」を渡します。保護者の皆様にはお子さんのがんばっているところを評価してあげて、新年度に向けての激励、アドバイスをお願いします。春休みは、気候もよくなり、心が浮き足立ちます。外で遊ぶことも多くなると思われますが、危険のないように安全面での配慮をよろしくお願いします。自転車の乗り方や帰宅時刻についてもご家庭で話し合ってください。

本号をもって今年度の学校だよりを終了させていただきます。ありがとうございました。